

Qualvoller Tod

Aus folgenden Gründen kann ich nicht verstehen, warum wir das Schächtverbot aufheben sollen:

Qualvoller Tod: Man muss schon sehr viel verdrängen, wenn man das anzweifeln will und glaubt, dies gar noch in eine «sanfte» Tötungsart umzuwandeln, wie das auch vertreten wird. Wenn wir selbst vor die Wahl gestellt würden, möchte ich wetten, dass wir nicht lange zu überlegen brauchen, welches die sanftere Todesart ist!

Wissenschaftliche Gründe: Ich höre die Einwände: Mensch und Tier seien nicht vergleichbar. Wirklich? Warum will man hier die neueren Erkenntnisse der Wissenschaft schlicht ignorieren, etwa weil wir unser Verhalten überdenken müssten?

Religiöse Gründe: Jede Religion hat im Laufe der Jahrhunderte gewisse religiöse Praktiken der Zeit angepasst. Diese sind nicht immer während und unwandelbar.

Für mich sind das mehr als genug Gründe, warum ich keinesfalls das Schächtverbot aufheben lassen will!